

Comunicado de prensa

ArcelorMittal reajusta el acuerdo con Hunan Valin Steel para aumentar sus posibilidades de acceso a un mercado del automóvil en rápido crecimiento

Luxemburgo y Changsha (Hunan), 6 de junio de 2012 - ArcelorMittal y Valin Group anuncian hoy que ArcelorMittal aumentará su participación en VAMA (Valin ArcelorMittal Automotive), una sociedad conjunta (joint venture) dedicada a los procesos de transformación de productos de acero para el automóvil, del 33% al 49%. VAMA se ha fijado como objetivo posicionarse como un destacado proveedor de aceros de alta resistencia y productos de alto valor añadido destinados al sector del automóvil en China, un mercado en rápido crecimiento.

De conformidad con el nuevo acuerdo accionarial, Valin y ArcelorMittal ampliarán en un 25% su capacidad prevista, que pasará de 1,2 millones de toneladas a 1,5 millones de toneladas. El importe de las inversiones también aumentará en un 15%, situándose en 5.200 millones de RMB, y VAMA ha suscrito acuerdos de compra por un valor total de 1.800 millones de RMB, para la adquisición de equipos claves que incluyen instalaciones de laminación en frío y líneas de recocido continuo y galvanizado. Se prevé que la sociedad conjunta inicie su fase operativa en el primer semestre de 2014.

Asimismo, ArcelorMittal podría potencialmente reajustar su participación accionarial en Hunan Valin Steel. Ambas sociedades han ultimado un acuerdo de canje de acciones basado en un mecanismo de Opciones de Venta (Put Options), que permite a ArcelorMittal ejercitar las Opciones de Venta concedidas por Valin Group durante los dos próximos años. En el marco de este acuerdo, ArcelorMittal podría vender hasta un 19,9% del capital social (600 millones de acciones) de Hunan Valin Steel que posee a Valin Group. El periodo de ejercicio de las Opciones de Venta está dividido en partes iguales, separadas por un periodo intermedio de 6 meses, y está vinculado a hitos claves en el desarrollo de VAMA. Una vez ejercitadas las Opciones de Venta, ArcelorMittal conservaría una participación accionarial del 10,07% en Valin Steel como una cooperación estratégica a largo plazo.

participaciones accionariales en Valin Steel al objeto de concentrarnos en el mercado del acero para el automóvil en China, un sector en rápido crecimiento. Se trata de una evolución natural, dado que ArcelorMittal ya cuenta con una posición de liderazgo en los mercados del automóvil en Europa y Norteamérica. VAMA se apoyará en nuestra contrastada tecnología líder en el mercado. Estamos convencidos de que ésta es una buena oportunidad para crear valor para nuestros accionistas y para potenciar aún más nuestra participación tanto en China como en el mercado del automóvil de manera más general”.

Información sobre Valin Iron & Steel Group Co., Ltd.

Hunan Valin Iron & Steel Group Co., Ltd se constituyó en 1997 mediante la integración de las tres principales empresas siderúrgicas en Hunan: Xiangtan Steel, Lianyuan Steel y Hengyang Steel. Se trata de uno de los diez mayores productores siderúrgicos en China, con una capacidad de producción anual de acero de 22 millones de toneladas. En 2011, su producción de acero ascendió a 18,22 millones de toneladas, generando una cifra de negocio de 83.900 millones de yuanes y una cifra total de beneficios de 1.670 millones de yuanes.

Las actividades de Valin Group se basan principalmente en la sociedad cotizada en bolsa, Valin Steel, que cuenta con instalaciones y procesos dotados de la más avanzada tecnología para la producción de chapa, bobina caliente y laminados en frío, tubos de acero sin soldadura, alambres y redondos, fabricados en una gama que comprende 5.000 especificaciones y formatos. Se ha fijado el objetivo de convertirse en un impulsor de la industria siderúrgica, estableciendo una cadena de suministro siderúrgica integral, con inversiones en recursos naturales, procesos de embutición profunda, actividades de reciclaje, servicios de transporte y logística, así como servicios financieros.

Información sobre ArcelorMittal

ArcelorMittal es el principal productor siderúrgico y minero a escala mundial, presente en más de 60 países.

ArcelorMittal ocupa una posición de liderazgo en todos los principales mercados mundiales del acero al carbono, incluyendo el automóvil, la construcción, los electrodomésticos y los envases, en los que dispone de una destacada posición en materia de I+D y tecnología. El Grupo también cuenta con actividades de minería de referencia a escala mundial; con una cartera global que comprende más de 20 minas en explotación o en proceso de desarrollo, es el cuarto mayor productor mundial de mineral de hierro. Dispone de instalaciones productivas en más de 22 países en cuatro continentes, lo que le permite estar presente en todos los mercados industriales claves, tanto en economías desarrolladas como en mercados emergentes, y cuenta asimismo con excelentes redes de distribución.

A través de sus valores corporativos – Sostenibilidad, Calidad y Liderazgo – ArcelorMittal asume el compromiso de actuar de forma responsable en lo que respecta a la seguridad, la salud y el bienestar de sus empleados, sus contratistas y las comunidades en las que desarrolla sus actividades. Asimismo, el Grupo está firmemente comprometido con la gestión sostenible del medio ambiente. ArcelorMittal asume un papel de liderazgo en el esfuerzo realizado por la industria para desarrollar tecnologías de producción siderúrgica que supongan un cambio cualitativo y centra sus esfuerzos en la investigación y el desarrollo de tecnologías y soluciones en acero que contribuyan a la lucha contra el cambio climático. ArcelorMittal forma parte de los índices bursátiles FTSE4Good y Dow Jones Sustainability World Index.

En 2011, ArcelorMittal generó una cifra de negocio de 94.000 millones de dólares (USD), con una producción anual de 91,9 millones de toneladas de acero bruto, lo que representa en torno al 6% de la producción mundial de acero. En 2011, las actividades de minería del Grupo generaron un volumen de producción de 54 millones de toneladas de mineral de hierro y 8 millones de toneladas de carbón metalúrgico.

Las acciones de ArcelorMittal cotizan en los mercados bursátiles de Nueva York (MT), Ámsterdam (MT), París (MT), Luxemburgo (MT) y en las bolsas españolas de Barcelona, Bilbao, Madrid y Valencia (MTS).

Para obtener más información sobre ArcelorMittal, véase la página web www.arcelormittal.com.

Información sobre Hunan Valin Iron & Steel Co., Ltd.

Hunan Valin Iron & Steel Co., Ltd. (también denominada “Valin Steel”) es una sociedad cotizada en la Bolsa de Shenzhen, con el código bursátil № 000932.

Desde que comenzó a cotizar en bolsa, Valin ha aprovechado plenamente las oportunidades de desarrollo y el acceso al mercado de capitales para materializar su estrategia de internacionalización. A través de una transferencia de acciones, ArcelorMittal, líder mundial de la industria siderúrgica, se convierte en socio estratégico de la Sociedad. Valin Steel centra sus esfuerzos en optimizar sus actividades siderúrgicas, que constituyen su principal área de negocio, y mantiene una estrategia de desarrollo diferenciada, basada en la profesionalización de la producción y el control de los costes. Su actividad se orienta hacia los productos de alta calidad en un mercado segmentado y se posiciona como un “proveedor de soluciones en acero para sus clientes”.

Desde su creación, Valin Steel ha realizado inversiones por un valor superior a 60.000 millones de yuanes (RMB) en una serie de proyectos de modernización tecnológica en áreas como la optimización de procesos, adaptación de la cartera de productos, ahorro energético, reducción del consumo y mejora de su posición competitiva; asimismo, ha llevado a cabo una serie de innovaciones tecnológicas y ha modernizado sus procesos de producción, caracterizados por instalaciones

de gran capacidad, automatización de procesos y una estructura de gestión racionalizada. La Sociedad ha concentrado sus procesos en una gama de productos claves que incluyen banda acero laminada en caliente y en frío de muy bajo espesor, chapa gruesa y chapa en anchos especiales, tubos de acero sin soldadura en una amplia gama de formatos y alambros de alta calidad. Cuenta actualmente con avanzadas instalaciones de producción de chapa, bobina, tubos y alambros. Orienta su actividad, asimismo, hacia la fabricación de productos tecnológicamente sofisticados, como aceros de alta resistencia para el automóvil, aceros de alta calidad, aceros eléctricos con elevadas propiedades magnéticas, aceros de alta resistencia para chapa naval, chapa gruesa para aplicaciones en centrales térmicas y centrales nucleares, tubos para calderas de alta presión y acero para conducciones de calidad X80. Se ha fijado como objetivo constituir una gama de productos que suponga una sustancial ventaja competitiva para dar respuesta a la demanda del mercado nacional, sustituyendo los productos de acero de importación. En 2011, produjo 15,43 millones de toneladas de acero, generando una cifra de negocio de 73.859 millones de yuanes (RMB), con activos por un valor total de 85.969 millones de yuanes (RMB).

Información sobre Valin ArcelorMittal Automotive Co., Ltd.

Valin ArcelorMittal Automotive Co, Ltd. (VAMA) es una sociedad registrada y constituida el 27 de septiembre de 2010. Su creación fue aprobada por la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma y por el Ministerio de Comercio de China, con un capital social de 1.530 millones de yuanes, en el que Hunan Valin Steel Group posee una participación del 33%, Hunan Valin Steel posee una participación del 34% y ArcelorMittal posee una participación del 33%. VAMA dispone de la más avanzada tecnología para la fabricación de productos de acero para el automóvil y está ubicada en la Zona de Desarrollo Económico de Loudi, en la ciudad de Loudi provincia de Hunan.

Datos de contacto: ArcelorMittal - Relaciones con Inversores	
Europa	+ 352 4792 2484
América	+ 1 312 899 3569
Inversores individuales	+ 44 203 214 3198
Inversores socialmente responsables (SRI)	+ 44 207 543 1128
Titulares de obligaciones / Entidades de crédito	+ 33 171 92 10 26
Datos de contacto: ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa	
E-mail: press@arcelormittal.com	
Teléfono: +352 4792 5000	
ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa	
Giles Read (Jefe de Relaciones con la Prensa)	+ 44 20 3214 2845
Lynn Robbroeckx	+ 44 20 3214 2991
Tobin Postma	+ 44 20 3214 2412
Reino Unido	
<i>Maitland Consultancy:</i>	
Martin Leeburn	+ 44 20 7379 5151
Francia	
<i>Image 7</i>	
Sylvie Dumaine / Anne-Charlotte Creach	+ 33 1 5370 7470